

Reporte Trimestral

Enero-Marzo

2024



Dirección Educación

2021 - 2024

Periodo semanal	Descripción de la Actividad
Del 1 al 5 de Enero.	<ul style="list-style-type: none"> • Con apoyo del área de protección Civil, se atiende las solicitudes para fumigar y/o retirar colmenas dentro de cuatro planteles. • Se organiza el proceso de entrega correspondiente a la segunda etapa del programa RECREA en el cual se consideran los aspectos de logística, gestión de personal de apoyo y difusión de los horarios por medios oficiales y a través de las escuelas.
Del 8 al 12 de Enero.	<ul style="list-style-type: none"> • Se elaboran y envían los formatos de actualización para expedientes de usuarios del transporte universitario. • En coordinación con la regidora de educación se realiza la cotización para la gestión de una segunda etapa de enmallado para el proyecto de la comunidad de La Manga. • Se inicia el proceso de actualización del centro de asesoría para la continuidad de servicios de preparatoria abierta. • Se realiza la entrega del programa RECREA los días jueves 11 y viernes 12, por un total de 950 paquetes de útiles escolares.
Del 15 al 19 de Enero.	<ul style="list-style-type: none"> • Se inicia la revisión y cotejo de firmas; organización y etiquetado de los documentos de alumnos y padres de familia conforme a los padrones para el proceso de comprobación de la entrega del programa RECREA. • Se realiza plática informativa previo a la inscripción de un nuevo grupo de estudiantes en el programa de prepa abierta. • Se realiza la entrega del apoyo mensual de subsidios a personal de apoyo de los 14 planteles escolares beneficiados.
Del 22 al 26 de Enero.	<ul style="list-style-type: none"> • Se realiza publicidad destinada a difundir el programa de la feria Holstein entre los grupos de las escuelas por medios digitales y en la asistencia personal con los directores de las escuelas para exponer las características de los eventos. • Se realizan tramites de historial académico, renovación de credenciales, constancias y solicitudes de exámenes para la aplicación con fecha del 25 de febrero del 2024, para esta etapa y posteriores se realiza la gestión previa dentro del Plan anual para cubrir por parte de la administración el pago por concepto de aplicación en centros foráneos equivalentes al viatico.
Del 29 de Enero al 02 de Febrero	<ul style="list-style-type: none"> • Se elabora la propuesta de actividades para la conmemoración del Día de la Bandera y en previa solicitud de información sobre puntos a presentar; se establece y publica la orden del día para la sesión extraordinaria del Consejo Municipal de Participación Social en la Educación (CMPSE).

	<ul style="list-style-type: none"> Se revisan los tramites de actualización de expedientes que se han llevado a cabo por parte de los usuarios del transporte y se inicia la captura de dicha información en los oficios vigentes.
Del 05 al 09 de Febrero	<ul style="list-style-type: none"> Se lleva a cabo el CMPSE por el cual se realizan los acuerdos en torno a los siguientes aspectos: <ul style="list-style-type: none"> Conmemoración del Día de la Bandera: propuesta, logística y participaciones de los planteles. Convocatoria al promotor de la lectura y merito docente. Solicitudes de puntos por las instituciones escolares tales como la Jornada de acreditación INEEJAD. <p>Se atienden solicitudes de servicios en coordinación con Oficialía Mayor y las oficinas a su cargo referentes a servicios de transporte y revisión de infraestructura eléctrica.</p>
Del 12 al 16 de Febrero	<ul style="list-style-type: none"> Solicitud y gestión de apoyo en combustible para servicios varios de transporte escolar. Tiene lugar la reunión del proyecto Cuidado y Control animal en el municipio por el cual se apoyara como canal de difusión en las escuelas. Se realiza la entrega del apoyo de subsidios a personal de apoyo.
Del 19 al 23 de Febrero	<ul style="list-style-type: none"> Se lleva a cabo el proceso de comprobación de la segunda entrega del programa recrea en el ciclo escolar en curso en la ciudad de Guadalajara. Con el apoyo de la dependencia de Parques y Jardines se atienden solicitudes de mantenimiento de áreas verdes en planteles de preescolar y primaria. Se realiza un ensayo previo al evento del Día de la Bandera, donde las escuelas participantes practicaran conforme a la secuencia de desplazamiento y orden del día. Derivado de la autorización de la segunda etapa del proyecto de enmallado en la comunidad de La Manga, se asiste con la empresa autorizada para dicha obra para revisar los detalles de la instalación en el predio y el trabajo de apoyo requerido de la dependencia de Maquinaria. <p>SABADO 24 reunión informativa con nuevos usuarios de transporte para universitarios y entrega de oficios a usuarios previamente registrados que concluyeron su trámite de actualización.</p> <p>DOMINGO 25: se realiza la aplicación de exámenes de preparatoria abierta con un participación total de 27 alumnos, 48 exámenes aplicados y un 61.7 % de aprobación.</p>
Del 26 al de Febrero al	<ul style="list-style-type: none"> Se lleva a cabo el evento conmemorativo al Día de la Bandera con la participación de once escuelas durante el acto cívico y posterior presentación de escoltas y banderas.

01 de Marzo.	<ul style="list-style-type: none"> • Con apoyo de las dependencias de Parques y Jardines y Patrimonio Municipal e Informática, se apoya en el desarrollo del evento regional de escoltas del nivel preescolar el cual se llevó a cabo en nuestro municipio.
Del 04 al 08 de Marzo	<ul style="list-style-type: none"> • Se asiste al consejo municipal de salud dentro del cual se atienden temas respecto a medidas de prevención de enfermedades por la temporada de calor y conmemoración del día de la mujer. • En reunión con la regidora de educación se organiza el programa para el evento del día mundial del libro y las especificaciones de la convocatoria para el concurso de carteles para su posterior publicación. • Se emiten los requisitos y el comunicado de la convocatoria de becas Jalisco con el apoyo de la Dirección de Comunicación. • Se realizan tramites de inscripciones, reactivación de matrícula, renovación de credenciales, y solicitudes de exámenes para la aplicación con fecha prevista del 14 de abril del 2024,
Del 11 al 15 de Marzo	<ul style="list-style-type: none"> • Se realizan trámites para la convocatoria de Becas Jalisco dentro de la cual se apoya a los interesados en cuanto a revisión de documentos, llenado de formatos, agenda de citas y capturas en el sistema, atendiendo en la semana en curso a casos de atención como alumnos en estado de orfandad y con discapacidad.
Del 18 al 22 de Marzo	<ul style="list-style-type: none"> • Se lleva a cabo la sesión ordinaria del CMPSE, donde se abordan los siguientes puntos, <ul style="list-style-type: none"> ○ Día del libro, concurso de carteles y merito a la lectura. ○ Programa de útiles escolares por la cual se solicita apoyo de las escuelas en cuanto a información de matrícula prevista para el siguiente ciclo escolar, así como el listado de material requerido para los alumnos por cada nivel escolar. ○ Solicitudes de gestiones y servicios. • Se continúan en la atención por medio de citas para el trámite de Becas Jalisco, atendiendo a público en general interesado. • Se realiza la entrega del apoyo de subsidios a personal de apoyo.
Del 25 al 29 de Marzo	<ul style="list-style-type: none"> • Se atienden solicitudes de las primarias Centro de Atención Múltiple y Agustín Yáñez para la de maleza y remoción de material de escombros de manera respectiva.

Lic. Josué de Jesús Carpio García
Director de Educación

